
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL DE SAÚDE QUANTO AO NUMERO DE

REGISTRO DE CASOS DE PESSOAS QUE FORAM

MORDIDAS  POR  ANIMAIS  DOMÉSTICOS  NAS

UNIDADES  MUNICIPAIS  DE  SAUDE  NOS  ANOS

DE 2019, 2020, 2021 E 2022

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  o  município  de  Ribeirão  Preto  nos
últimos  anos  não  realizou  campanhas  amplas  de  imunização  de  animais  domésticos
contra a raiva animal, em virtude da pandemia da COVID-19.

CONSIDERANDO a importância que este tipo de imunização
tem em termos de cuidado com a saúde pública populacional.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a Secretaria Municipal de Saúde para que nos

informe:

1)  Nos  anos  de  2019,  2020,  2021  e  2022  quantos  casos  foram

registrados nos serviços de saúde municipal, relacionados a mordidas de animais domésticos?

 

Após, seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 06 de outubro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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